
 

議  事  録 

尾道市ＰＴＡ連合会 

会  議  名  称 会  議  実  施  日 作  成  者 

第 2 回市Ｐ連  執行役員会議 平成 30 年 9 月 12 日（水） 三好 幸子 

司会：高橋筆頭副会長 

 

次第 

1. 「子育て親育ち 10 ヶ条」唱和 （日比崎中学校 渡邊さん） 

 

2. 会長挨拶（明上会長） 

雨等で延びて 3 ヶ月経ってしまいました。あっという間に 9 月ということでいろんな行事が迫って来ていま

す。特にソフトバレーと教育フォーラムの担当ブロックのみなさんは毎晩のよう集まっていただき熱心に協

議してくださり感謝しています。 

皆さんの課題等あれば、この会でどんどん言っていただき情報共有できればと思います。 

 

3. 議題 

① 「美木・原田ブロック小・中学校 PTA 競技大会」決算報告について（三成小学校 畑会長） 

資料に沿って説明。 

※承認事項  →  拍手多数につき承認 

② 「因島南小・中学校合同教育講演会」への助成金について（因南中学校 柳田会長） 

資料に沿って説明。 

 ※承認事項  →  拍手多数につき承認 

③ その他  （明上会長） 

・行政への要望書について 

9 月 4 日に市長、議長、教育委員会等へ手渡しに行きました。教員志望の減少等により先生の数が減 

ってきているため、学校への教員増員の要望にはなかなか応えられませんが、要望は続けていきたい 

と思います。学校長よりどんどん要望して欲しい。 

今後の課題は要望書提出時期の検討。現在の時期では遅い。 

・仙台市七郷小学校からの義援金について 

7 年前（平成 23 年度）の東日本大震災の時に、尾道市 P 連より仙台へ文房具を送りました。 

    その時のご縁があり、今回の豪雨災害で被災した尾道の為にと仙台の七郷小学校の児童が自分たちで 

考え、お手紙と一緒に募金を送ってくださいました。この募金は市 P 連より尾道市の方へお渡しさせ 

ていただきました。 

 

4. 各部会 

① 総務部（平本副会長） 

特になし。 

② 安全部（村上 昌史副会長）       

欠席。特になし。 

③ 体育部（湯谷副会長）      



9 月 30 日（日）びんご運動公園にて開催します。各学校 3 試合行い、勝ち点制です。 

尾道市 PTA 連合会親睦ソフトバレーボール大会公式ツイッターを開設しました。当日の試合結果を随時

更新します。ぜひご活用ください。 

④ 文教部（村上 純平副会長） 

教育フォーラムへの広告協力ありがとうございます。今回は各学校の実践発表をいたしません。 

⑤ 広報部（吉浦副会長）         

特になし。 

⑥ おやじ部（酒井副会長）       

なかよし会を延期にしています。日程等、決まりしだいお伝えします。 

⑦ おのみち母の会さくら（村上 節子副会長） 

特になし。 

⑧ 小学校会長会（森迫会長）  

本日、執行役員会議後、2 月 8 日の親の道徳講演会の打ち合わせ。講師選定等の情報交換。 

⑨ 中学校会長会（光永会長）   

小学校会長会と同様。 

⑩ その他 

村上 節子副会長より 

12 月 9 日（日）午前中、災害を経験して感じた事などのディスカッションがあります。詳細は 10 月の

広報に掲載予定です。 

 

5. 今後の予定（高橋筆頭副会長） 

次第のとおり。 

 

6. 今後の会議日程（高橋筆頭副会長） 

次第のとおり（平成 30 年 10 月 10 日（水）19：30〜 市Ｐ連事務局） 

 

7. 顧問講評（木曽顧問） 

災害があったので 7 月も 8 月も会議がなく、なかよし会も延期になったので皆さんに久しいぶりに会えて嬉 

しいです。 

7 年前、この部屋いっぱいに集まった文房具を仙台の子ども達一人一人に送れるよう何日もかけて仕分けを 

したことを思い出しました。その時の想いが繋がっているんだと改めて感謝の想いでいっぱいです。 

なかよし会や夜店の夜回りなど楽しみにしていたことが災害でなくなってしまいとても残念なので、またみ 

んなで楽しく盛り上がって輪を繋いでいけたらと思っておりますので、みんなで協力していきましょう。 

 


